

Xinhua. 2009. "Ministro chileno de Minería se reúne con autoridades chinas".

Xinhua, abril 14

SANTIAGO, 13 abr (Xinhua) -- El ministro chileno de Minería, Santiago González, y la viceministra de la cartera, Verónica Baraona, se reunieron hoy con el viceministro del ramo de China, doctor Wan Min, quien se encuentra en Chile con una nutrida delegación de ejecutivos y gobernadores para estrechar lazos comerciales entre ambas naciones.

La comitiva encabezada por Wan Min incluye a dos gobernadores, ejecutivos de la minera estatal China Minmetals y altos funcionarios técnicos del gigante asiático.

La reunión fue un "éxito por qué se están intensificando las relaciones empresariales entre ambas naciones dentro del marco de la Implementación del Acuerdo de Entendimiento y Cooperación Minera Vigente", dijo González.

La cita estuvo esencialmente enfocada en dar a conocer los principales proyectos mineros del sector público y privado que se desarrollan en Chile, y las grandes oportunidades que existen para la inversión minera.

El encuentro persigue un desarrollo sostenido de inversiones en el sector, una mayor complementación en materia tecnológica y una profundización en materias de investigación.

"Se intenta profundizar el conocimiento y la relación entre las autoridades geológicas de ambos países junto a la de estudios y fiscalización", dijeron las autoridades chilenas. Fin